

【件名】

ゴミ収集について

【内容】

ゴミは「8時30分までに出す事」となっています。

でも、ゴミを持ち収集車を追いかけて行く人をよく見かけます。

朝は出かける時間を気にしながら食事や家事をしてたり、「家族がデイサービスに間に合うように」と介護していると意外と朝はバタバタしているのでゴミを捨てるのが後回しになる人もいます。

- ・少し収集開始時間を遅くしてはどうでしょうか？
- ・ちゃんと収集されれば、収集が遅くなったからって困る市民はいないと思います。
- ・今は燃えるゴミ以外は週に1回又は月に1回の収集ですが、収集の頻度を増やしてくれますか？

【回答】

資源物及びごみの収集開始時間を遅くしてはどうかという御提案につきましては、収集した資源物及びごみを搬入する処理施設等の受入時間を考慮すると、市内に約5,000箇所あるクリーンステーションの収集作業を完了させるためには一定の時間を確保することから、現時点では収集開始時間を遅くすることは困難な状況です。また、市民の方からは、衛生上、景観面、通行上の支障などから収集時間を早くしてほしいとの御意見もいただいております。

なお、近隣市町（逗子市、葉山町、藤沢市、茅ヶ崎市）においても、午前8時から8時30分に収集を開始していることを確認しています。

燃やすごみ以外の品目について収集頻度を増やしてほしいとの御提案につきましては、資源物及びごみの発生量に応じた効率的な収集及び資源化の体制を組んでおり、さらに、資源物の収集頻度は近隣市町と比べ充実していることから、引き続き、現行の収集日に排出するよう市民の皆様に協力をお願いしてまいります。

新聞、雑誌・古本、ボール紙、段ボールなどの紙類（ミックスペーパー、紙パックを除く）につきましては、収集日以外にも出せるように市内7箇所に拠点回収箱を設置しています。

令和2年（2020年）11月5日対応／回答